



ESTRECHAN SUS MANOS. Londres, Diciembre 10 (Reuters). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz y la Primera Ministra Margaret Thatcher, estrechan sus manos antes de iniciar discusiones sobre las relaciones Este-Oeste.

## Shultz y M. Thatcher sostienen discusión

Londres, Diciembre 10 (DPA). En la primera etapa de su gira por Europa, el Ministro del Exterior estadounidense George Shultz discutió hoy con la Primer Ministro británica, Margaret Thatcher, el desarrollo de las relaciones Este-Oeste tras la cumbre soviético-estadounidense

de Ginebra.

Ambos interlocutores estaban de acuerdo en que es necesario que se prosiga con las conversaciones de desarme de Ginebra. También coincidieron en que la búsqueda por una solución de paz para el Cercano Oriente debe avanzar con más fuerza.

## También Alemania Occ. en "Guerra de Galaxias"

Bonn, Diciembre 10 (DPA). El Presidente estadounidense Ronald Reagan saludó en una entrevista publicada hoy en cuatro periódicos europeos la esperada participación de Alemania Occidental en el Programa de Defensa Espacial (SDI), y apreció los logros de la alta tecnología humana, aplicables a este

programa.

Reagan advirtió en la entrevista de esperanzas sobre un cambio radical en las relaciones de EE.UU. con la Unión Soviética después de la cumbre de Ginebra. Añadió que está decepcionado de la lentitud de las negociaciones sobre una prohibición mundial de armas químicas.

## Inmediato desarme es ordenado en Beirut

Beirut, Dic. 10 (AP). Los jefes políticos musulmanes ordenaron hoy a sus discipulos milicianos depone las armas a más tardar en la madrugada de mañana, momento en que una fuerza conjunta militar-policia se hara cargo de la seguridad de la mitad islamita de la capital libanesa, tratando de poner fin a 19 meses de anarquía.

cialista progresista druso y del movimiento shiita amal, las dos facciones musulmanas más poderosas, advirtieron a sus hombres que no deben portar armas o usar uniformes en público a partir de las 05:00 de la mañana del Miércoles (03:00 GMT).

Ordenes en tal sentido fueron difundidas por la radio.

—Pasa a la página 68—

# Posible retiro EU de Convenio Café

Bogotá, Diciembre 10 (DPA). Las autoridades cafeteras de Colombia ven con seria preocupación un posible retiro de Estados Unidos del Convenio Mundial del Café, decisión que de tomarse significaría un futuro incierto para el mercado de ese producto.

Así lo expresó en los Estados Unidos el Gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez, y su advertencia fue comunicada aquí por la Federación Nacional.

Cárdenas Gutiérrez destacó que "los Estados Unidos, como país consumidor,

o como país amigo del acuerdo, son un soporte fundamental del convenio y por eso hemos venido a insistir en la importancia del mismo".

Recordó que el acuerdo mundial que tiene 23 años, "ha mantenido precios estables y un mercado ordenado, y nosotros queremos mantener esa situación".

Cárdenas Gutiérrez puntualizó que el Acuerdo del Café "es el mejor instrumento de cooperación política y económica entre los países industrializados y los exportadores de café, que son todos países

—Pasa a la página 68—

# Caso de los límites será discutido en La Haya

Tegucigalpa, Diciembre 10 (UPI). Honduras y El Salvador concluyeron hoy dos días de conversaciones sin lograr un acuerdo de limitación en el diferendo fronterizo que les llevó a enfrentarse con las armas en 1969.

Una comisión de límites, integrada por diplomáticos de ambos países, intentaron sin éxito encontrar una salida a la disputa que desde hace un siglo ha enfrizado las relaciones hondureño-salvadoreñas y que en la llamada "guerra del fútbol" causó la muerte de 9,000 combatientes en 100 horas de combates.

La comisión fue integrada hace cinco años, como con-

## 23 años de estar en prisión cumple un capitán paraguayo

Asunción, Dic. 10 (AP). El capitán del ejército Napoleón Ortigoza, considerado el preso político que más tiempo lleva encarcelado en América Latina, cumplió 23 años de detención y semi-incomunicación acusado de participar en una conspiración para derrocar al Presidente Alfredo Stroessner.

Ortigoza fue detenido a mediados de diciembre de 1962 junto a su ayudante, Domingo Britze y su chofer, el sargento Guillermo Escolástico Ovando, acusado de haber dado muerte a un cadete del Liceo Militar, Alberto Anastasio Benítez.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CONDENA LEYES. Johannesburgo, Diciembre 10 (Reuters). El obispo sudafricano Desmond Tutu, condena las leyes discriminatorias contra los negros, en el "Día de los derechos humanos".



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

GALARDONADO. París, Dic. 10 (Reuters). Victor Nuggenweig, de Brasil, habla en la UNESCO, tras ganar el Premio "Carlos J. Finlay" por sus investigaciones sobre microbiología.

## "La Prensa" no circula por tercer día en Nicaragua

Managua, Dic. 10 (DPA). El diario opositor nicaragüense, "La Prensa", no circuló hoy por tercer día consecutivo, dos por efecto de una suspensión gubernamental y el tercero por coincidir con un día de asueto de orden religioso.

"La Prensa", fue notificada el Viernes por la noche que no debería circular en sus próximas dos ediciones. Sábado y Lunes, por haber violado la ley al hacer público el material censurado por la Dirección de Medios de Comunicación, organismo ligado al Ministerio del Interior.

secuencia de la firma de un acta de paz, que puso fin a los 11 años de rompimiento diplomático que siguieron tras la "guerra de fútbol", llamada así por haber estallado en el curso de un torneo eliminatorio de ese deporte con visitas a la Copa Mundial de 1970.

El acta de paz comprometió a los dos países a buscar una solución "directa" de su diferendo en un plazo no mayor de cinco años, que concluyó hoy, antes de que cualquiera de las partes se viera obligada a acudir a la Corte Internacional de La Haya.

—Pasa a la página 25—

## Mutuas acusaciones entre Nicaragua-EU

Naciones Unidas, Dic. 10 (UPI). Nicaragua pidió hoy al Consejo de Seguridad que derrote "a este jilote del Apocalipsis que se cierne sobre América Central y América Latina con el suministro de cohetes antiaéreos a fuerzas mercenarias".

Por su parte el embajador de Estados Unidos,

Vernon Walters, replicó que la amenaza ha sido creada por Nicaragua, que dispone de armamentos soviéticos muy avanzados y que ha abierto sus fronteras "a los grupos terroristas más notorios del mundo".

La reunión del Consejo

—Pasa a la página 25—

## "Nicaragua conviértese en club de terroristas"

Viena, Diciembre 10 (AP). El Procurador General de los Estados Unidos, Edwin Meese, dijo hoy que Nicaragua estaba convirtiéndose en un "club campestre de terroristas" y mencionó a otros cuatro países que dijo respaldaban acciones terroristas.

En un discurso sobre el terrorismo que pronunció ante la Cámara Norteamer-

icana de Comercio y la Sociedad Austro-Norteamericana, Meese advirtió también a los gobiernos que no se pongan al margen del régimen de derecho en su lucha contra los terroristas.

Hay varios países que "no ocultan su respaldo del terrorismo", declaró Meese.

## Recrudece censura a la prensa en Nicaragua

Managua, Diciembre 10 (AP). Con la implantación del Estado de Emergencia Nacional el pasado 15 de Octubre recrudeció en Nicaragua la censura de prensa.

Incluso la Comisión de Derechos Humanos recibió órdenes de someter a censura previa un pequeño boletín mensual y lo mismo ha ocurrido con publicaciones de la Iglesia Católica.

El diario "La Prensa"

tiene que someter al censor toda clase de material, aún cuando no tenga que ver con la Seguridad del Estado.

El director del periódico, Jaime Chamorro, presentó recientemente un recurso de amparo ante el Tribunal de Apelaciones debido a lo que denunció como amenazas de la Dirección de Medios de Comunicación del

—Pasa a la página 39—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CENSURA SANDINISTA. Managua, Dic. 10 (AP). Un empleado del periódico La Prensa, marca las secciones que deben de suprimirse, acatando las instrucciones

de censura de las autoridades. El régimen sandinista ha incrementado últimamente su campaña de censura contra los medios de información.